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中学生への対面ヒアリングの結果について 

 

旧第 11 通学区高等学校教育懇話会 研究部会Ⅲ 

 

１ 日時及び場所    令和３年 10 月 12 日（火）16 時～17 時 市内中学校 

２ ヒアリングの形態  中学３年生３名・２年生３名計６名への対面ヒアリング 

３ 出席者    荒井座長、安曇野市教育長、生坂村教育長、 

県高校教育課高校再編推進室主任指導主事、安曇野市教育委員会事務局 

４ ヒアリング内容 

【中学校で力を入れて取り組んでいること】 

・中学校生活は、授業や友達との関係も含めてとても充実していて楽しい。 

・受験生になって大変だが、友達がいるので充実している。 

・テニス部の副部長として、１年生にアドバイスや同学年にもアドバイスを頑張っている。 

・あいさつは何時でもするものなので、見本となれるように頑張っている。 

【卒業後の進路、将来の夢、なりたい職業】 

・自分の学力に合っている高校に行きたい。人の役に立てる職業を目指していきたい。 

・将来の夢は、人の役に立てる公務員などになりたい。 

・高校に入ってから色んな事をして、自分の好きなこと、やりたいことを見つけていきたい。 

・将来の夢は、保育士。普通科の高校の進学を目指している。 

・趣味が音楽なので音楽関係の仕事に就くのが夢。 

・将来の夢は、中学校の教師になりたい。 

【高校に対して持っているイメージ（体験入学での感想含む）】 

・体験入学のイメージは、雰囲気がとても楽しそうだったが、授業が少し難しそう。 

・高校は中学校生活よりも自分が好きなことがたくさんできると思うので、楽しそう。 

・校舎が「ぼろい」感じ。でも先輩方、先生方がすごく優しいイメージがあって楽しそう。 

・授業の進み方がすごく速そうで、大変そうだ。高校は出来ることが増える気がする。 

・授業のスピードが速すぎてテストとか心配。先生との付き合いも心配。 

【高校でやりたいこと】 

・委員会や部活で頑張っていきたい。 

・高校でもテニス部に入って活躍したい。 

・バスケット部にはいているが、ほかのこともやりたい。 

・将来のことがよくわかってないので、高校に入ってから具体的に考えていければと思う。 

・将来のことは決まってはいないが、希望に関連した部活動であったり授業をしたい。 

・将来のやりたい職業が決まっているので、高校では自分のやりたいものを中心に調べたり

学習したりしながら生活していきたいと思う。 

【人口減少（生徒の減少）とこれからの高校に期待すること】 

・高校が統合や廃校になると、その分、高校の数も減るので進路の幅が狭まったり進学が難

しくなってしまうのではと思う。 
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・高校の数が減るのはマイナスの気はするが、その分、一つ一つの高校の質が高まっていく。 

・通学の距離に影響してくると思う。 

・期待することは、学科が増えて、自分が進みたい学習の範囲が可能になること。 

・中信地区の高校にも、いろんな違うことをする学科がある中での統廃合は難しいと思う。 

・偏差値が同じぐらいならくっつけても問題ないが、通学に影響はあると思う。 

・自分が受けたい高校がなくなって移動距離が増えると、その分、生活への影響が不安だ。 

・期待することは、自分の行きたい高校の選択肢の幅が増えること。 

・中学よりもできることが増えると思うので、いろんなことに挑戦したいと思う。 

【高校について不安、知りたいこと、要望など】 

・授業についていけるか不安がある。 

・学費が高いせいで親から反対されたりして、行きたい高校の幅が狭まったりする。 

・高校は多い方が選択肢は広がる。 

・家から高校が遠いので、高校の方で生徒たちを送迎するような仕組みがあったら嬉しい。 

・電車通学でも、バスで行かなきゃ遠い場所とかだと、その分お金がかかって、親から反対

されてしまう。安めのバスを作ってほしい。高校に行って、友達ができるかが不安。 

・校舎が古いところが多いと聞くので改善してもらいたい。 

【学校説明会に行こうと思った理由は】 

・普通科を受けたいから。登校が遠いが、話を聞いたなかですごく良かったから。 

・正直自分の中では、距離的なことよりも、今後についてとか、自分がしたいことができる

かとかで決めたい。遠くても自分が行きたい高校に行くんじゃないかと思う。 

・将来、自分がどういう仕事に就けるのか。高校によって変わってきたりすると思っている。 

【高校を選ぶときに選択肢は十分か】 

・この周辺でもだいたい、どのレベルの人でも行けそうな高校が結構あったので、これ以上

増やさなくていいと思う。今の状態でも十分充実していると思う。 

・私が行きたいところの偏差値付近の高校が遠いところが多くて、行きにくさがある。 

・自分の地域の高校でも多くの職業校とかがあったり、レベルも違ったりしているので、こ

れ以上増やさなくても大丈夫だと思う。 

【なりたい職業をどんなふうに考えて決めてきたか】 

・人に聞いたり、職場体験とかでもイメージが変わってくる、そういうところもきっかけで、

決めた。 

・自分が昔から好きだったものを将来に生かしたいと思った。 

・中学校の先生って楽しそうだなと。歴史が好きなので、特に社会科の先生を見ていて、自

分の好きなことを教えることも楽しそうだなと思った。 

【高校の先生に授業（書道の出前授業）を受けた感想は？】 

・明るく接してくれた。 

・中学校の先生とわかりやすさが違う。一言一言がとても耳に入ってきた。 


